






Was passiert, wenn ein Experiment scheitert? 
Tja, das ist egal! Allein schon der Versuch bringt uns 
weiter. Wir haben Fehler gemacht und daraus gelernt. 







Warum es wichtig ist zu experimentieren: 

Um Annahmen zu bestätigen oder abzulehnen

Um sich an Unsicherheiten zu erinnern

Um innovativ zu bleiben

Um zu lernen kleine Schritte zu gehen

Um Spaß zu haben 

Um zu überraschen

WWeil scheitern auch lernen bedeutet

Um der Komposition des Zufalls eine Chance zu 
geben

Weil es sonst keine Entwicklung gibt 

Um uns Raum zum Reflektieren zu geben

Um Wandel herbeizuführen






